

ホップ ステップ ジャンプ

体育大会を終えて

入学後、最初の大きな全校行事である体育大会を、6月2日（木）に行いました。感染症対策のため、保護者の皆様に見ていただけなかつたことは残念でしたが、晴天の下、大いに盛り上がることのできた体育大会となりました。

これまで、体育の授業や学年練習の時間だけでなく、お昼休みにも長縄の練習に一生懸命取り組む様子が見られました。仲間同士で声を掛け合い、励まし合い、みんなで跳んだ数を数えている姿に、クラスのまとまりを感じました。

さらに競技だけでなく、前日の準備、後片付け、係生徒の役割や仲間への応援なども、しっかり取り組むことができ、非常に頼もしく思いました。

今回の体育大会で得たことが、2学期の音楽会へ、さらには来年・再来年の体育大会につながっていくことを期待しています。

【 体育大会の結果 】

優勝：2組 準優勝：5組

～ 作文紹介 ～

私は今回の体育大会を通して、勝ち負けよりも大切なことに気づきました。その理由の一つは、委員会の先輩が話しかけてくれたことです。私が競技に出るために招集場所にいた時、とても緊張していたら、先輩が話しかけてくれました。その先輩は、委員会の時も話しかけてくれて大好きな先輩です。だから話しかけてくれた時、少し安心しました。そのため緊張がほぐれて競技ができたのですが、4位という結果でした。だけど、笑顔で「おつかれさま！！」と言ってくれた瞬間、先輩が私にとってすごく大きな存在になっていることに気づきました。私もこの先輩のように後輩にとって大きな存在になれるように頑張りたいです。

もう一つは、クラスが違っても応援していることです。小学校の時は自分のクラスばかりだったので、その姿にびっくりしました。だけど中学校のようなリラックスできる空気感の方が私は好きです。また、大縄跳びの時も、跳べない子に対して怒らずにしっかりアドバイスをし、成功したら大きな声で「ナイス！」と褒める姿にも感動しました。他にもたくさんあったのですが、このような事があったので、体育大会はきずなを深めることはもちろん、みんなが楽しく幸せに体育大会を終われることが大切だということが分かりました。今回は優勝や準優勝はできなかったけど、大切なことに気づくことができたので、実りのある大会になりました。

（ 1組 ）

僕は今日初めての体育大会を楽しみました。今日頑張ったことは3つあります。一つ目は出場種目の60m走です。結果は2位だったけど1位の人とあまり差がなかったし、全力で走ったので2位でも良かったです。二つ目は応援です。友達が走っているときは、勝てるようになっかり応援しました。三つ目は大縄跳びです。みんなで協力して頑張りました。先輩の大縄跳びはみんなとても上手くてびっくりしました。自分たちもそんな風にできるといいなと思いました。来年も体育大会があるし、その前に音楽会もあるので、クラスのみんなで力を合わせて行事を成功させたいです。（1組）

2組、ほぼすべて優勝。初めてがこうだと良いスタートきった気分。混合リレー転ばないかとてつもなく不安だったけど、無事転ぶことなく完走。それに加え、優勝となるともう満足しかない。

私は2組のみんなが個性豊かすぎて正直苦手。でもこんな2組にいるって事は自分も独特なのでは？と思ひ、日々クラスメイトとの日常を楽しんでいる。私たちの良いところは「元気」が有り余っていることだけかもしれない。体育大会、「元気」をたくさん消費して頑張った。その結果、優勝の神様は2組にはほほえんだ。「元気」だけってワケじゃないけど、ほぼ「元気」で創られたクラス。私はこのまま変わらなくていいと思う。今のクラスが一番楽しい。今の1-2だから、優勝できたと思っている。もちろん生徒だけではなく、梶野先生が担任だったから、今の1-2であり、未来を夢見る「元気」な1-2だと思う。

とにかく今日は楽しかったです！！ 優勝できて良かった～。今日の400mリレーで3年生の先輩が大記録を出していて、「やっぱり3年生ってすごい」って改めて感じました。表彰状をもらうときも、自然と3年生はみんな同じ長さ、角度のきれいな礼をしていて、最後までしっかり真剣に取り組んでいるのだなあと、私もこんな3年生になりたい！！と思いました。

自分の競技の番が近づいてきて、とても緊張したけれど、たくさん的人が「頑張ってね！」「全力で応援するから！」と温かい言葉をかけてくれて、「みんなのためにも、私も全力で頑張ろう」と思うことができました。リレーから帰ってくると、「おつかれ～！」と笑顔で声をかけてくれる人がたくさんいて、「このクラスで良かったなあ！」ととっても思いました。みんなで1日中応援して、走って、とっても仲が深まりました。本当に体育大会、楽しかったです。（2組）

私は正直言って体育大会があまり楽しみではありませんでした。運動は苦手だし、暑いのも好きじゃないし、小学校の運動会もあまり好きではなかったからです。練習の時も上手くできる気がしなくて、体育大会大丈夫かな、と心の中で思いながら練習していました。でも当日、たくさんの種目を見たり、自分がやる中で、「あれ？体育大会、意外と面白いかも！」と思いました。みんなで息を合わせて跳んだ大縄や、たくさん応援したリレーなど、たくさんの思い出ができましたし、友達との仲がすごく深まりました。私は「体育大会をやれてよかった！」と心から思いました。2年のときも、3年のときも、この体育大会で思い出をつくれたらいいなと思います。本当に楽しかったです！！（3組）

初めて学校のトラックを走ったので疲れました。全体練習で一回走って、これは足の速さの勝負ではなく、体力勝負だと気づきました。足の速さで勝とうとしたら、体力をけずり後半走れない。だから僕は、前半は5割、後半も5割で走り、前半後半、半分半分の力で走ろうと思いました。しかし、本番は前半に8割の力で走ってしまい、後半ジョギングぐらいになってしまいました。（笑笑）

これは僕のミスだと思います。1位を取れなかったのもすべて自分の責任だと自分で思っています。来年また800mリレーに出て走りたいです。（4組）

初めての体育大会でした。1つの種目にしか出場していないのに、運動会に比べ色々なことが倍に感じました。緊張したけれど楽しかったです。私は100m走に出ました。スタート後、最初は「いい感じ」と思って走っていたら、後ろから2~3人が一気に来て、ビックリしました。だけどあきらめず走りました。結果、4位だったけど悔いなく走りました。

なんか同じクラスの人が走っていると、つい夢中になって応援してしまいますよね～。これ何でしょう。不思議です。800mリレーの最後のアンカーがぶっちぎってゴールしたのには、すごいと思いました。

初めての体育大会だったけど、みんな協力してやれたことが、まず良かったと思います。800mリレーは2走が一人抜いて2位に上がったので、とても楽でした。そして自分が一人抜いてアンカーに1位でバトンをつなぐことができた。そのままアンカーがキープしたまま1位でゴールてきてとてもうれしかった。あと高跳びでも1m20cmという結果だったけど、頑張った結果なので良かったです。総合でも準優勝でとてもうれしかったです。大縄跳びもみんな協力してできたのでとても良かったです。結果は122回跳べたので良かったです。だけどみんなにはもう少し練習して欲しかったけど、結果が良かったので5組のみんなは本番に強いと思いました。（5組）

令和4年度

7月

1年生

月	火	水	木	金
27		29	30	1 特別時間帯 期末テスト ①数学 ②保体 ③学活
4	45分帯	5 45分帯	6 45分帯	7 45分帯 8 45分帯 昼食なし
集会	生徒委員会 15:20 ランチルーム 2・3組		生徒議会 15:20 ランチルーム 2・3組	三者懇談会 ランチ 昼食なし
11	45分帯	12 45分帯	13 45分帯	14 45分帯 15 45分帯 昼食なし
月①②③④	木③④火⑤⑥	水③④⑤⑥	木①②⑤⑥	金③④⑤⑥ ランチ予約締め切り 三者懇談会 ランチ 昼食なし
三者懇談会 昼食なし	三者懇談会 昼食なし	三者懇談会 昼食なし	夏季休業開始（～8月31日）	22
18 海の日	19 45分帯	20 50分帯	21	
	火①②③④ ⑤大掃除	1学期終業式		
	ランチルーム 4・5組			※出校日：8月22日 ※2学期始業式：9月1日